



**Porträt** | Siemens-Vectron: Die Erfolgsgeschichte auch in H0?

# Update für den Göppinger Vectron

Der Vectron, der Kassenschlager aus dem Hause Siemens, erfreut sich auch im Modell grosser Beliebtheit. 2016 hielt die BR 193 zum ersten Mal Einzug in das Märklin-Sortiment, und 2021 erhielt sie dort eine umfassende Modellpflege. LOKI-Autor Markus Inderst hat sich sowohl das neue wie auch das alte H0-Modell ganz genau angeschaut.



Die 193 524 am 1. März 2022 auf den Weg von Rotterdam in Richtung Süden an der Bözberg-Rampe bei Zeihen.

## Einsatz beim Vorbild

Die Vorstellung der beiden H0-Modelle veranlasst uns dazu, einen Blick auf den Einsatz beim Vorbild zu werfen. Auf unserer Website finden Sie einen Überblick über die in der Schweiz eingesetzten Vorbildmaschinen, und im LOKI-Chäller berichten wir ausführlich über das neue Lokomodell.

<https://www.loki.ch/de/vectron2022>

